



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Lunes, 10 de marzo de 2014

## Los Dos Pastores y el Rey



Hace ya muchos años vivió un rey descendiente de una antigua y poderosa dinastía. La mala suerte hizo que perdiera el trono y que fuera perseguido por sus enemigos. En su huida pasó por una zona pantanosa y, de nuevo la mala suerte, hizo que comenzara a llover fuertemente. Estaba completamente empapado cuando, de repente, vio una pequeña choza de pastores. Pensó descansar allí por algún tiempo pero cuando entró se encontró que dos pastores se le habían anticipado y descansaban envueltos en mantas para protegerse del frío.

Amablemente le dieron la bienvenida y compartieron con él algo de pan, queso y cebollas (*que era la única comida que tenían*). El rey, agradecido, les dijo: *“Algún día, cuando recobre mi reino, os recompensaré como sólo un rey puede hacer”*.

Pero sucedió que, aunque los dos pastores habían ofrecido comida al rey y habían sido igualmente generosos, a partir de ese momento no se comportaron de la misma forma.

El primer pastor comenzó a decir a toda la gente que él era el mejor porque había dado comida a un rey.

Pero el segundo pastor, reflexionando, se dijo a sí mismo: *«El haber estado en la choza y haber tenido un poco de comida fueron simples accidentes. El haber ofrecido comida al rey fue una acción normal. Pero el rey, con una generosidad realmente noble, quiso interpretar estos hechos como algo de mérito. Ahora yo debo inspirarme en su ejemplo y hacerme digno de tal nobleza»*.

Dos o tres años después el rey recuperó su reino y mandó llamar a los pastores. A cada uno se le dieron valiosos regalos y los dos tuvieron posiciones poderosas en la corte.

Pero el primer pastor, no habiendo hecho ningún esfuerzo por mejorar y prepararse, no tardó en tomar parte en una intriga de la corte y fue ejecutado en castigo a su conjura.

Por el contrario el segundo pastor trabajó tan bien y con tal lealtad que cuando el rey llegó a una edad avanzada fue nombrado y aceptado como su sucesor.

\*\*\*\*\*

Todas las opciones que tomamos en la vida tienen unas consecuencias que repercuten en nosotros mismos y en los que nos rodean.

¿Qué camino quieres recorrer tú en esta cuaresma? En ese camino, ¿qué obstáculos (troncos) son los que no nos dejan caminar?

**Feliz lunes y mejor semana**

**¡¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguil on



Martes, 11 de marzo de 2014

## Tiempo de Cuaresma

Jesús vino al mundo para “servir” a la humanidad. Lo dijo en muchas ocasiones y lo demostró durante toda su vida en la tierra.

Es precisamente sirviendo, “siendo siervo”, como Jesús quiso enseñarnos lo grande que es el amor de Dios.

Servir consiste en buscar siempre la felicidad del otro. Consiste en compartirlo todo. Servir es tan importante que nos lleva a perderlo todo, ¡incluso la vida!

Servir es el único medio de hacer felices a los demás, de cambiar el mundo. Servir es el único medio de hacer entender a las personas hasta qué punto Dios sirve, ofrece, reparte y distribuye su amor a todos.

Es una tarea difícil. Algunos dicen que es imposible. Jesús nos demuestra que no lo es tanto, Él lo consiguió y nos invita a que nosotros también lo intentemos. Pero... ¿cómo?

Él mismo nos da las pistas: mirando más allá de las apariencias; sirviendo y ofreciendo nuestra paciencia, nuestra alegría, nuestro perdón; caminando hasta el final, sin cansarnos; retirando los obstáculos (troncos) que nos dejan seguir avanzando.

La Cuaresma es el tiempo en el que los cristianos aprendemos a servir, a ofrecer lo mejor que tenemos para que el otro sea feliz. Estamos en Cuaresma, un tiempo para aprender a servir y a, como nos recuerda el valor de este mes, **COMPADECERNOS** de todos.

Aprender a servir y compadecernos explicando a un compañero el problema que no entiende. Aprender a servir y compadecernos no criticando a los demás, sino ayudándoles a mejorar. Aprender a servir cumpliendo con nuestras obligaciones. Aprender a compadecernos perdonando de corazón a aquellos que nos molestan y mil y una cosas más que sólo tú sabes.

Aprender a servir y a compadecernos cada uno a su manera, pero haciéndolo. Esta es la tarea que tenemos este año en Cuaresma: **retirar los troncos que no nos dejan ser mejores** y haciéndolo todos a una. No por nada, este año todos nosotros...

**¡¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!!**



**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguilón



Miércoles, 12 de marzo de 2014

## Cuaresma: Un tiempo para Amar

Cuenta una leyenda que cuando Dios creó al hombre, creó también la capacidad para amar. Como se dio cuenta de que las dos cosas eran buenas, pensó en dejar la capacidad de amar en medio de los hombres para que éstos la usaran.

Pero pronto comprobó que los hombres usaban mal esa capacidad y se aprovechaban de ella. Los hijos se aprovechaban del amor de sus padres para sacarles todo lo que podían. Muchos se aprovechaban de la gente buena para abusar de ella. Otros engañaban a los demás haciéndoles creer que eran buenos amigos, y cuando el otro estaba confiado, le traicionaban. Finalmente Dios se convenció de que el hombre no sabía usar bien la capacidad de amar.

Cansado de todo esto, reunió a sus principales ángeles y les dijo: *“He decidido quitar la capacidad de amar de en medio de los hombres. La voy a esconder para que nunca más puedan encontrarla. Necesito vuestro consejo: si se la quito, ¿dónde la escondo?”*

Los ángeles se pusieron a pensar y fueron dando respuestas. Uno dijo que había que enterrarla, pero pronto se dieron cuenta de que el hombre podía excavar para encontrarla. Otro ángel propuso tirarla en lo profundo del mar. Le contestaron que, con el tiempo, se inventarían muchos aparatos para poder bajar y encontrarla. Alguno dijo que podía esconderse en un planeta alejado. Pero Dios y los ángeles, viendo el porvenir, se convencieron de que tarde o temprano el hombre lo descubriría. Al final, no había ninguna solución que convenciera a todos.

Después de pensar un rato, el propio Dios tomó la palabra y dijo: *“Ya he descubierto el lugar donde se puede esconder la capacidad de amar. El lugar más seguro para que el hombre no la encuentre es ponerla en su propio interior, meterla en la esquina más escondida de su propio corazón. Es casi seguro que ningún hombre se dará cuenta nunca de que la lleva dentro”.*



\*\*\*\*\*

Desde ese día las personas seguimos buscando como locos la capacidad de amar sin darnos cuenta que la tenemos dentro de nosotros. Muy pocos han sido las personas que a lo largo de la historia lo han descubierto y, siempre que han querido decirlo a los demás, nadie les ha hecho caso y les han tomado por locos.

El verdadero amor, la verdadera amistad, no está fuera de nosotros sino en nuestro propio interior. Ofreciendo este tesoro a los demás seremos capaces de encontrar el tesoro que los demás guardan. Sólo **COMPADECIÉNDONOS** y ofreciendo nuestras manos para retirar los obstáculos y troncos que no nos dejan ser mejores descubriremos el verdadero rostro de la felicidad. ¿Estás dispuesto? POR SUPUESTO.

**iii TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguil on



Jueves, 13 de marzo de 2014

## Destruir Vs. Crear



Hay gente que se cree alguien cuando emplea la violencia. Desde siempre la violencia ha tenido su mística. Uno se siente poderoso cuando destruye, cuando se siente capaz de amenazar o extorsionar, cuando logra hacerse “*respetar*” a través del miedo y la coacción.

Pero todos sabemos muy bien que el verdadero poder es aquel que construye, que da vida, que hace crecer a los demás. Este poder es siempre discreto, simple... tal vez por esto no aparece en los periódicos, siempre a la caza de las noticias más morbosas.

En este sentido me viene a la cabeza la siguiente leyenda budista, escúchala con atención:

\*\*\*\*\*

Un anciano maestro de la sabiduría había abandonado la ciudad y caminaba por unos campos llenos de cerezos en flor. Las ramas de los cerezos se inclinaban sobre el camino y el anciano iba ocupado en sus meditaciones. En esto un famoso bandido de la comarca apareció de pronto dispuesto a robar al sabio anciano.

Al ver que el caminante sólo tenía un bastón y una vieja túnica se enfureció mucho y, cegado por su ira, decidió matarlo.

El anciano le dijo:

- Antes de matarme ayúdame a cumplir mis dos últimos deseos, y se puso en oración preparándose para la muerte.

El bandido le dijo : “¿Cuál es tu primer deseo?”

- Corta, por favor, una rama en flor de ese cerezo.

Con un golpe de espada el bandido y arrojó la rama a los pies del anciano.

El anciano levantando la vista prosiguió:

- Mi segundo deseo es que ahora vuelvas a poner la rama en el cerezo, para que siga floreciendo.
- Debes estar loco. Eso no es posible – respondió el bandido.
- Al contrario – dijo el maestro de sabiduría- el loco eres tú, que te crees poderoso porque puedes herir y destruir. Eso es cosa de niños. El verdaderamente poderoso es el que sabe crear, dar vida y curar.

\*\*\*\*\*

No hace falta decir más, ¿verdad? ¿Cómo estamos de **COMPASIÓN**?

**HAGAMOS LO PROPIO Y SEAMOS SABIOS Y NO INSENSATOS**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Viernes, 14 de marzo de 2014

## El Templo de Dios

Los europeos creemos que la vida es acción, cambio, impulso, avance. Sin embargo corremos el riesgo de olvidarnos lo importante que es el silencio interior o el gastar tiempo con otros. Por eso quizá no terminamos de entender que la **alegría** es un estado de ánimo permanente que contagia ganas de vivir a los que nos rodean.

Para acabar la semana, escucha este cuento oriental. Habla del misterio de la vida.

\*\*\*\*\*

Cuentan que un maestro amaneció cierta mañana con un talante comunicativo inusual y por eso sus discípulos trataron de que les hiciera saber las fases por las que había pasado en su búsqueda de Dios.

El maestro comenzó a explicarse:

- Primero Dios me condujo de la mano al País de la Acción, donde permanecí una serie de años. Luego volvió y me condujo al País de las lágrimas. Allí viví hasta que mi corazón quedó purificado de todo afecto desordenado.

Pasado un tiempo me acompañó al País del Amor. Ardientes llamas consumieron cuanto quedaba en mí de egoísmo. Tras todo ello entré en el País del Silencio, donde se desvelaron ante mis ojos los misterios de la vida y de la muerte.

- Y, ¿fue ésta la fase final de tu búsqueda? - le preguntaron los discípulos.
- No - respondió el maestro.

Un día dijo Dios: *“Hoy voy a llevarte al santuario más escondido del Templo, al mismo corazón de Dios. Y fui conducido al país de la Alegría”.*

\*\*\*\*\*



Todas las personas pasamos a lo largo de nuestra vida por cada uno de los “países” que el sabio ha citado: Acción, lágrimas, amor, silencio y alegría.

Como jóvenes quizá estéis en la fase de la acción. Pasada la acción de la semana llega la acción del fin de semana. Aprovechadlo para descansar. ¡Ojalá que alguno encuentre también el tiempo necesario para hacer silencio y gastar algo de tiempo con alguna persona más cercana!

No olvides que, de uno modo u otro, Dios es el compañero invisible que nos guía.

**¡FELIZ FIN DE SEMANA!!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe